

Entschließung

betreffend gegenseitige Anerkennung von Fachhochschulabschlüssen zwischen Österreich und Italien zur weiteren Erleichterung für Studierende

Der Bundesminister für europäische und internationale Angelegenheiten und der Bundesminister für Bildung, Wissenschaft und Forschung werden ersucht, sich gegenüber der italienischen Regierung dahingehend einzusetzen, dass auch Fachhochschulabschlüsse in die gegenseitige Anerkennung von Studentiteln zwischen Österreich und Italien im Rahmen des einschlägigen Abkommens aus 2009 aufgenommen werden.

